

# MÉTIS ENSEMBLE METIS ALL TOGETHER

Chers citoyens de Métis-sur-Mer,

le 3 février 2025

Nous vous écrivons pour vous fournir une mise à jour au nom du Comité Métis All Together. Comme indiqué dans nos précédentes communications, le comité a été créé en réponse aux nombreuses demandes de résidents qui ont posé la question suivante : « Comment pouvons-nous contribuer aux besoins continus de notre communauté, assurant ainsi un avenir meilleur pour les prochaines générations de Métis-sur-Mer ? » Notre objectif est d'améliorer la qualité de vie de tous les citoyens en réinvestissant des fonds dans des projets communautaires prioritaires.

## **Notre mission continue de se concentrer sur les points suivants :**

- Renforcer les capacités communautaires.
- Comprendre les développements philanthropiques locaux.
- Encourager le dialogue entre les organisations et les donateurs.
- Favoriser la création de partenariats et de fonds de dotation.
- Établir des programmes de subventions efficaces et innovants.

Alignés avec nos valeurs fondamentales d'autonomie, de démocratie, d'équité, de soin, de solidarité et de partage des ressources, nous avons identifié trois projets prioritaires et vous avons invités à soutenir ces initiatives, toutes destinées à bénéficier à la jeunesse de Métis-sur-Mer.

## **Progrès et efforts de collecte de fonds en cours**

Nous sommes ravis de partager que nous avons recueilli plus de 25 000 \$ à ce jour. Nos sincères remerciements vont à toutes les personnes qui ont généreusement contribué jusqu'à présent. Bien que nous ayons fait d'énormes progrès, nous sommes encore loin de notre objectif.

## **Le projet de revitalisation communautaire du parc Astle**

Les structures de jeux du parc Astle ont été retirées à l'automne 2024 car elles ne respectaient plus les normes de sécurité. Nous sommes heureux d'annoncer qu'un contrat a été attribué à Forêt du Maître Corbeau, une entreprise locale spécialisée dans les structures de jeux de haute qualité, pour construire et installer de nouveaux équipements. Ces fonds iront directement à ce projet, mais nous avons encore besoin de votre aide pour couvrir les coûts restants et achever les rénovations.

Nous devons lever 20 000 \$ supplémentaires pour offrir un espace récréatif sûr et accessible toute l'année pour tous les âges, assurant que le parc reste un lieu accueillant pour les générations à venir.

Un parc dynamique est la base de toute communauté, et le parc Astle est un lieu de rassemblement où les enfants et les familles peuvent jouer et se rencontrer. Nos jeunes familles demandent quand le parc sera reconstruit. Aujourd'hui, nous pouvons répondre que les balançoires et une nouvelle structure seront en place au printemps 2025, et nous espérons que deux autres structures seront installées à l'automne 2025.

## **L'École des Cheminots de l'Envol – Salle multifonctionnelle**

Au cours des six dernières années, l'École l'Envol, située dans le secteur des Boules, travaille à rénover son gymnase du sous-sol et à le convertir en un espace multifonctionnel qui bénéficiera à la fois aux élèves de l'école et à tous les citoyens de Métis-sur-Mer. Cet espace favorisera la culture, le sport et les arts.

Récemment, le Centre de Service Scolaires des Phares a fait appel à des architectes pour valider la faisabilité des rénovations prévues. Nous attendons actuellement leur rapport avant de procéder, mais nous sommes optimistes que nous pourrions aller de l'avant très bientôt, et nous espérons qu'un donateur privé couvrira le coût de 60 000 \$.

## **École Métis Beach – Projet d'apprentissage en plein air**

Bien que notre objectif de 15 000 \$ soit destiné à développer une structure d'apprentissage en plein air pour faciliter les cours quotidiens dans la nature, améliorer le bien-être et l'engagement des élèves, ce projet est

# MÉTIS ENSEMBLE METIS ALL TOGETHER

**actuellement en pause** en attendant les décisions concernant d'autres demandes de subvention que le comité a soumises.

## **Comment pouvez-vous aider ?**

Notre besoin immédiat est de recueillir 20 000 \$ pour compléter les rénovations du parc Astle. Nous nous adressons activement à la communauté pour la troisième fois par cette lettre, via des groupes communautaires et les réseaux sociaux pour atteindre cet objectif. Chaque contribution, quelle que soit sa taille, aura un impact significatif.

Tous les dons de plus de 10 \$ sont éligibles à un reçu de don charitable. Pour faciliter les dons, la Ville de Métis-sur-Mer s'est inscrite sur CanadaDon, et un reçu fiscal sera immédiatement généré. Veuillez scanner le code QR avec votre téléphone pour accéder au site.



Ou visitez directement le site pour faire votre don aujourd'hui : <https://www.canadahelps.org/fr/dn/102386>

Alternativement, vous pouvez envoyer des dons en argent ou des chèques à l'ordre de la Ville de Métis-sur-Mer (avec la mention Métis Ensemble) à l'adresse suivante :

Mme Isabelle Dion  
DG, Ville de Métis-sur-Mer  
138 rue Principale  
Métis-sur-Mer, QC G0J 1S0

Nous vous remercions sincèrement, chers citoyens de Métis-sur-Mer, pour votre aide.

Cordialement,

## **Le Comité Métis Ensemble**

Pamela Andersson, Membre  
Simon Brochu, Conseiller municipal, Métis-sur-Mer, Administrateur, Comité de loisirs de Métis-sur-Mer, Planificateur financier  
Philippe Cavanagh, Enseignant, École des Cheminots de l'Envol  
Judy Martin, Membre et professionnelle en philanthropie  
Tracy Sim, Conseillère municipale, Métis-sur-Mer, Secrétaire, École Métis Beach

# MÉTIS ENSEMBLE METIS ALL TOGETHER

Dear Citizens of Métis-sur-Mer,

February 3, 2025

We are writing to provide an update on behalf of the Métis All Together Committee. As outlined in previous communications, the committee was established in response to the many residents who directly asked “how can we contribute to the ongoing needs of our community, ensuring a better future for the next generations of Métis-sur-Mer?”

Our goal is to improve the quality of life for all citizens by reinvesting funds into priority community projects. Our mission continues to focus on:

- Strengthening community capacities.
- Understanding local philanthropic developments.
- Encouraging dialogue between organizations and donors.
- Fostering the creation of partnerships and endowment funds.
- Establishing effective and innovative grant programs.

Aligned with our core values of autonomy, democracy, equity, care, solidarity, and resource sharing, we identified three priority projects and invited you to support the initiatives, all aimed at benefiting the youth of Métis-sur-Mer:

## **Progress and Ongoing Fundraising Efforts**

We are thrilled to share that we have raised over \$25,000 to date. Our heartfelt thanks go out to everyone who has generously contributed so far. While we’ve made great progress, we are far from our goal.

## **The Astle Park Community Revitalization Project**

The play structures in Astle Park were removed in Fall 2024 as they no longer meet safety codes. We are excited to announce that a contract has been awarded to Forêt du Maître Corbeau, a local company specializing in high-quality play structures, to build and install new equipment. These funds will go directly toward this project, but we still need your help to cover the remaining costs and complete the renovations.

We need to raise an additional \$20,000 to provide a safe, year-round recreational space for all ages, ensuring that the park remains a welcoming place for generations to come.

A vibrant park is a cornerstone of any community, and Astle Park serves as a gathering space where children and families can play and connect. Our young families are asking when the park will be rebuilt. Today we can answer that the swings and a new structure will be in place in Spring 2025, and our hope is that two other structures will be installed in Fall 2025.

## **L’École des Cheminots de l’Envol – Multi-function Room**

Over the past six years, École l’Envol, located in the Les Boules sector, has been working to renovate its basement gymnasium and convert it into a multifunctional space that will benefit both the school’s students and all Métis-sur-Mer citizens. This space will promote culture, sport, and the arts.

Recently, the Centre de Services Scolaires des Phares brought in architects to validate that the planned renovations are feasible. We are currently awaiting their report before proceeding, but we are optimistic that we will be able to move forward very shortly, and we are hopeful that a private donor will cover the \$60,000 cost.

## **Metis Beach School - Outdoor Learning Project**

While our goal of \$15,000 was to help develop an outdoor learning structure to facilitate daily classes in nature, enhancing student well-being and engagement, this project is **currently on hold** as we await decisions from other grant requests the committee has pursued.

# MÉTIS ENSEMBLE METIS ALL TOGETHER

## How Can You Help?

Our immediate need is to raise \$20,000 to complete the Astle Park renovations. We are actively reaching out to the community at large for the third time through this letter, community groups and social media to reach this goal. Every contribution, regardless of its size, will have a significant impact.

All donations over \$10 are eligible for a charitable donation receipt. To facilitate donations, the Ville de Métis-sur-Mer has registered with Canada Helps, and a tax receipt will be immediately generated. Please scan the QR code with your phone camera to access the site.



Or visit the site directly to make your gift today <https://www.canadahelps.org/en/dn/102386>

Alternatively, you can send cash donations or cheques payable to *Ville de Métis-sur-Mer* (labelled *Métis All Together*) to:

Mme Isabelle Dion  
DG, Ville de Métis-sur-Mer  
138 rue Principale  
Métis-sur-Mer, QC G0J 1S0

We sincerely thank you, our fellow Métis-sur-Mer citizens, for your help.

**Yours sincerely,**

### **Métis All Together Committee**

Pamela Andersson, Member

Simon Brochu, Municipal Councilor, Métis-sur-Mer, Administrator, Métis-sur-Mer Leisure Committee, Financial Planner

Philippe Cavanagh, Teacher, Cheminots de l'Envol School

Judy Martin, Member and Philanthropy Professional

Tracy Sim, Municipal Councilor, Métis-sur-Mer, Secretary, Metis Beach School